



Am 26. August habe ich mit Christian Haidinger die Segelyacht „EMMA“, eine Bavaria 50 Cruiser, in Kusadasi übernommen und genau 50 Tage später konnte ich das Schiff, praktisch unversehrt, dort wieder an den Vercharterer zurückgeben. Die Zeit dazwischen lebte ich ohne Heimfahrt am Schiff, es war mein Zuhause - mit all den Höhen und Tiefen, die sich im Laufe des für mich siebenwöchigen Törns, nicht zuletzt auch wetterbedingt, ergaben. Beim Crewwechseln hatte ich mehrfach den Wunsch, auch nach Hause zu fliegen, aber eine neue Belegschaft und neue Herausforderungen ließen mir keine Zeit, emotional zu „schwächeln“.

Ich habe viel erlebt und schöne Stunden an Bord und bei den Ausflügen verbracht, aber als wir unseren Zielhafen Kusadasi erreicht hatten und die Bootsrückgabe problemlos verlaufen war, freute mich erleichtert doch schon sehr auf den Heimflug.

*Ich kann ein wenig empfinden, wie Odysseus, trotz seiner vielen spannenden Abenteuer, glücklich war, seine Penelope endlich wieder in die Arme schließen zu können - bei ihm waren es nicht „nur“ 7 Wochen, sondern 20 Jahre !*

Mast- und Schotbruch

dein YCBS-ODYSSEE-Vollzeit-Teilnehmer Gerhard Nagy